Curie-Corot : une rentrée « dans la continuité »



Le proviseur, Jacky Borowczak (au centre), mise sur la continuité.

PHOTO: OUEST FRANCE

Devant le lycée Curie-Corot, les places de parking sont de nouveau remplies, après les deux mois de vacances. Le personnel technique s'active à nettoyer les plates-bandes et les couloirs. Les réunions de préparation de la rentrée s'enchaînent. « Ce que nous mettons en place est en continuité de ce qui a été fait l'année dernière, explique Jacky Borowczak, proviseur du lycée. Aussi bien dans les mesures sanitaires que dans les programmes. Il y a eu très peu de changement dans les 130 enseignants et nous mettons en place la dernière partie de la réforme du lycée. »

Masque obligatoire partout

La plupart des 1 200 lycéens qui pousseront les portes du lycée, dès le 31 août pour les premiers, ont déjà pu apercevoir les fléchages en ruban adhésif orange et les distributeurs de gel hydroalcoolique, au mois de juin. « La contrainte supplémentaire, c'est que tous les élèves sont obli-

gés de revenir en classe. » Ils reviendront tous masqués. Puisqu'une distanciation physique n'est pas toujours possible dans l'enceinte de l'établissement, « notamment dans le réfectoire », le masque sera obligatoire pour tous, en intérieur comme en extérieur.

De nombreux projets

Le lycée Curie-Corot relance ses projets en septembre. Il y a les projets de chefs-d'œuvre des élèves en section professionnelle, l'aménagement de l'écoquartier réalisé l'année dernière par des élèves en formation d'électricien, à Curie. Dans la section générale et technique, il y a les olympiades de physique et le projet justice des STMG (Sciences et technologies du management et de la gestion). « L'établissement fourmille de projets mais la sécurité et la santé des élèves sont prioritaires. Tout cela va dépendre du Covid-19, »

Célia GUEUTI.

« Sécuriser le parcours des lycéens »



Alain Cognet, proviseur, tient bon la barre du lycée Le Verrier.

PHOTO: OUEST-FRANCE

Trois questions à...

Alain Cognet, proviseur du lycée Le Verrier,

Avec le Covid-19, comment s'annonce la rentrée ?

Tout d'abord, nous sommes heureux de retrouver les lycéens pour cette nouvelle rentrée. Notre objectif est de sécuriser leurs parcours pour qu'ils retrouvent la sérénité de l'apprentissage et le plaisir d'évoluer au lycée. Avec le Covid-19, il nous faut les rassurer ainsi que leurs parents. Et pour cela, lés équipes se sont mobilisées autour des mesures sanitaires : port du masque obligatoire, respect de la distanciation physique et lavage des

Et la réforme du bac dans tout ça ? Cette rentrée marquera la finalisation de la réforme du bac 2021. Pour les classes de première et de terminale, le nombre d'élèves par groupe sera adapté pour une meilleure préparation au baccalauréat et le travail sur la prise de parole sera privilégié pour l'épreuve du Grand oral. Pour les classes de seconde, un travail de tutorat

est mis en place à l'initiative des professeurs.

D'autres nouveautés dans l'établissement ?

La salle d'arts plastiques située au troisième étage a été modernisée. Elle est désormais accessible par ascenseur notamment pour les personnes en situation de handicap. Des travaux ont aussi été réalisés dans la salle informatique dédiée aux lycéens. Pour cette rentrée, les effectifs sont stables avec 870 élèves répartis dans dix classes de seconde, huit de première et huit de terminale. Et 30 étudiants sont accueillis en classe préparatoire économique et commerce. Quatre nouveaux professeurs feront leur rentrée dont Fabien Mary, professeur d'arts plastiques, qui remplace Bruno Dufour-Coppolani, parti à la retraite.

Sylvie ROUSSINE.

Mardi 1er septembre, rentrée. à 7 h 30 des élèves en internat ; à 8 h, élèves de secondes ; 9 h élèves de premières, terminales et étudiants.

Nouvelle équipe à Robert-Doisneau



Valérie Lemaître a retouvé son équipe pédagogique après un an passé

PHOTO: OUEST FRANCE

Au lycée d'enseignement adapté Robert-Doisneau, la rentrée a lieu avec une équipe relativement stable. Sur les 35 enseignants, il y a trois nouveaux arrivants. L'équipe administrative a, elle, subit des remaniements importants. Après un an passé à Alençon, Valérie Lemaître retrouve son poste de directrice, entourée de l'adjoint gestionnaire, Geoffrey Jouin, et du directeur des formations, Frédéric Lebon, qui rejoignent l'équipe.

Reprendre en main les projets

Valérie Lemaître se remet donc doucement à jour des projets pour cette année scolaire. « Avec le Covid, tout a été arrêté. Un projet de résidence de Saint-Lô avait été lancé. Les élèves devaient repeindre des transformateurs saint-lois et créer un parcours historique dans la ville, il faut que je voie comment cela va avancer. » Pour la directrice, ces projets extrascolaires font toute la force de l'établissement. « Il est important d'aussi apprendre dans un contexte hors scolaire. » Ce qui est sûr, c'est

que le restaurant et hôtel pédagogique tenus par les CAP (Certificat d'aptitude professionnelle) cuisine et hôtellerie-restauration seront de nouveaux ouverts au public. La possibilité d'apprentissage pour les deuxièmes années reprend aussi.

Un beau programme qui attend les 105 élèves de l'établissement, répartis dans huit classes de CAP. Bien sûr, celui-ci est conditionné à l'évolution de la situation sanitaire. « Un voyage Erasmus à destination de Porto était prévu, nous verrons bien s'il sera possible. »

Pour assurer la sécurité de leurs élèves et de leur équipe, l'école a mis en place le dernier protocole sanitaire envoyé par le ministère de l'Éducaartistique en lien avec le Musée d'art tion nationale. Exit le parçours fléché mis en place en juin. Cependant, le masque devra être porté par tous dans l'ensemble de l'établissement.

La rentrée du lycée Robert-Doisneau se fera le mardi 1er septembre, à 9 h, pour les premières années, et à 13 h 30 pour les deuxièmes

Service clients : Déjà abonné

Célia GUEUTI.

Saint-Lô en bref

Trente clubs présents à la rentrée des sports

Les associations ont vraiment hâte l'Exode. de rentrer, certaines ont même déjà epris leurs activités, indique Samuel Joubin, directeur des sports le l'agglomération. C'est une des raions pour laquelle nous avons avané la rentrée des sports d'une ∍maine. » Habituellement organisée premier week-end de septembre, Foire aux clubs de sport saint-lois ıra lieu cette année samedi, au censportif de Saint-Ghislain, rue de) × 1

« C'est la première vraie reprise depuis le confinement. Nous espérons que le public sera au rendezvous. La faible fréquentation de la piscine et des sports vacances a montré qu'il était encore un peu frileux. » La rentrée des sports est donc un moyen, pour la mairie, l'agglomération et l'Office de la vie associative, de faire passer un message positif.

Cinéma à Saint-Lô

St-Lô - Cinémoviking, Esplanade Jean-Gremillon (mitoyen Gare) Belle-Fille: 18h30, 20h30. Bigfoot Family: 16h 15. Divorce club: 16h 15, 22h 35. Dreams: 16 h 20. Effacer l'historique: 14 h 10, 18 h 05, 20 h 15, 22 h 25.

Enragé: 16h35, 20h25, 22h20. Greenland - Le dernier refuge: 18h,10, 22h35.

the desired that the first of

Les blagues de Toto: 15h05,

16h55, 18h45, 20h35, 22h25. Les Nouveaux mutants: 14 h 10, 18h50, 20h40, 22h30. Light of my life: 22 h 30. Petit Pays: 14h, 18h05, 20h20. Scooby !: 14h40, 18h30. Spycies: 14h 10, 18h 30. T'as pécho ?: 14h, 16h05, 20h30. Tenet: 14 h 40, 16 h, 21 h; VO: 18 h. The Rental: 22h30. Voir le jour: 20 h 35. Yakari, le film: 14h50, 16h40.

Ouest-France à votre service

Pour paraître dans le journal : pour faire paraître gratuitement une annonce de manifestation, de réunion ou de permanence ou tout autre rendezvous, dans le journal Ouest-France, connectez-vous sur www.infolocale.fr, saisissez votre information ainsi que la date à laquelle vous souhaitez la voir paraître dans le journal. S'informer sur Internet : www.ouest-

www.votrecompte.ouest-france.fr ou 02 99 32 66 66 (tarif appel local). Pour joindre un conseiller, préférez un appel entre 12 h et 15 h. Pour vous abonner: www.abonnement.ouestfrance.fr ou 02 99 32 66 66. Faire paraître votre publicité : 02 99 26 45 45 (prix d'un appel). Faire paraître un avis d'obsèques france.fr; journal.ouest-france.fr tél. 0 810 060 180 (0,06 €/min + prix et www.leditiondusoir.fr d'un appel). The second of th